
Año XXVI

Enero y Febrero de 1926

Núm. 1 y 2

ANALES
DEL
INSTITUTO DE INGENIEROS DE CHILE

OFICINA:

Calle San Martín N.º 352—Casilla 487—Teléfono 3100

COMISIÓN DE REDACCIÓN

DON EDUARDO AGUIRRE

» MIGUEL CONCHA

DON CARLOS ALLIENDE

» RAMON SALAS E.

DON WALTER MÜLLER

NECROLOGIA



Don Augusto Villanueva

† 22 DE ENERO DE 1926

El Instituto de Ingenieros ha sufrido últimamente la pérdida de dos de sus miembros más antiguos y prestigiosos.

Don Augusto Villanueva, socio fundador de la Institución, aportó durante 32 años su valiosa cooperación al progreso científico y económico de ella.

En su vida llena de merecimientos hay un ejemplo significativo de lo que puede alcanzar un hombre dotado de las prendas de carácter, honradez y laboriosidad del extinto.

Apenas terminados sus estudios superiores y con rara visión de las cosas y negocios, se dedicó por entero a las actividades mineras revelando al mismo tiempo extraordinarias cualidades de técnico, adquiriendo tal prestigio por su versación que pronto no hubo institución de sólida reputación que no le contara entre sus miembros directivos. Puede decirse que no existe empresa minera o bancaria de su época que no deba a su amplio y severo criterio la cimentación de su éxito.

En mérito de su preparación y habilidad como administrador fué llamado, en seguida a dirigir los negocios del Banco de Chile, hecho muy significativo para la profesión del ingeniero.

Se desempeñó con brillo y por largos años en la Gerencia de esta Institución, viniendo sólo a dejar este cargo de enorme responsabilidad, para asumir la presidencia del Consejo del Banco.

Sin exageración puede decirse que el señor Villanueva ha sido el alma del Banco de Chile, cuyo auge es debido a la gran preparación y tino que tuvo para dirigirlo.

Ya de avanzada edad, el señor Villanueva se disponía a entregarse a un descanso por demás merecido cuando la muerte lo alcanzó, en esa forma en que parece complacerse en sorprender a personas de tanta actividad como la suya, sin permitirle la contemplación tranquila de su vasta y fructífera labor.

El Instituto de Ingenieros recordará con cariño este miembro de vida ejemplar.

NECROLOGIA



CORONEL DON FELIX DEINERT

† 7 de ENERO DE 1926

El Instituto de Ingenieros sufre una nueva pérdida dolorosa con el fallecimiento del Coronel Deinert, oficial alemán de extraordinaria preparación y energías, asimilado a nuestro ejército desde hace más de treinta años.

El Coronel Deinert llegó a Chile en 1895 en calidad de Secretario del General Körner y junto con un numeroso grupo de otros oficiales contratados por el gobierno de don Jorge Montt. De este grupo numeroso sólo él y el señor Bertling quedaban entre nosotros.

El señor Deinert hizo estudios universitarios en Berlín y Ginebra en los ramos de matemáticas, química y astronomía, circunstancia que le habilitó especialmente para la labor que había de desarrollar en nuestro país como organizador de los trabajos de levantamiento de la carta topográfica del país. En estas labores tuvo, durante largos años una acción preponderante.

Durante su permanencia en Alemania fué alumno y profesor de la Escuela de Gimnasia y oficial en las Escuelas de Sub-Oficiales de Neu Breisach y de Ettlingen.

El cumplimiento estricto de los deberes de su árdua profesión no fué inconveniente para que el coronel Deinert legara la experiencia recogida en sus múltiples actividades en numerosos trabajos sobre el levantamiento de la carta topográfica del país y en un libro sobre juegos de guerra.

Era el único oficial alemán actualmente en servicio activo, y el 31 de Agosto último fué agraciado por nuestro Gobierno con la medalla "Al Mérito Militar" por haber servido hasta entonces 30 años en nuestro ejército, haber desempeñado varias cátedras en la Escuela Militar y en la Academia de Guerra y haber trabajado con acierto y tesonera labor en el levantamiento de la carta topográfica del país.

El Instituto de Ingenieros lo contaba entre sus socios activos desde hace más de 22 años y lamenta profundamente el desaparecimiento de un servidor público de tal claros méritos.

